



© Stefan Albrecht

Gudrun Bischoff

Dr. Gudrun Bischoff (Hamburg) ist anlässlich des World Ophthalmology Congress (WOC), der in Guadalajara (Mexiko) stattfand, zur Präsidentin des „International Medical Contact Lens Council“ (IMCLC) gewählt worden. Bischoff hat die Nachfolge des Brasilianers **Paulo Ricardo de Olivera** angetreten. Zuvor war die Hamburger Augenärztin bereits Vize-Präsidentin des IMCLC. Ihre zweijährige Amtszeit als IMCLC-Präsidentin endet mit dem nächsten WOC in Barcelona im Juni 2018. Bischoff ist amtierende Vorsitzende der Deutschen Augenärztlichen Kontaktlinsengesellschaft e. V. (DAKG) und engagiert sich seit ihrer Niederlassung 1978 als Augenärztin im fachlich-medizinischen und berufspolitischen Bereich.

Erratum: In der Januar-Ausgabe der Ophthalmologischen Nachrichten, S. 6, wurden in der Tabelle zum Artikel „Anspruchsvoll und aufwendig – Populationsbezogene ophthalmologisch-epidemiologische Studien in Deutschland – Ein Überblick“ die Follow-up-Angaben irrtümlich an falschen Positionen innerhalb der Tabelle wiedergegeben. Richtig sind folgende Zuordnungen der Follow-up-Angaben zu den jeweiligen Studien:

AugUR (Augsburg) – Zeit: 2012–2015 / Follow-up: 3 Jahre (2018)

GHS (Mainz) – Zeit: 2007–2012 / Follow-up: 5 Jahre

LIFE (Leipzig) – Zeit: 2011–2015 / Follow-up: in Planung

Rheinland (Bonn) – Zeit: 2015– / Follow-up: 3–4 Jahre

SHIP (Greifswald) – Zeit: 2008–2012 / Follow-up: 5 Jahre

Wir bedauern das Versehen.